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Beitrag von „j0nm1“ vom 30. Oktober 2016, 01:32

Kann ich bestätigen, im November wird meine GTX970 1 Jahr alt und ich hatte bisher keine
Probleme mit den Treibern, da machen bei mir die Windowstreiber deutlich häufiger Ärger.
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